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Ata  da  Vigésima  Terceira  Sessão  Ordinária,  realizada  na  Câmara  de
Vereadores “Palácio Deputado José de Souza Cândido”, nas dependências do
Plenário “Francisco Marques Figueira”, cujo prédio fica situado na Rua dos Três
Poderes, nº 65, Jardim Paulista. Ao  décimo quarto dia  do mês de agosto de
dois  mil  e  dezenove,  às  18h03,  dá-se  início  à  Vigésima  Terceira  Sessão
Ordinária,  do  Terceiro  Exercício,  da  Décima  Sétima  Legislatura,  sob  a
presidência da Verª. Gerice Rego Lione – (Esposa do Prefeito da Academia).
Assume,  temporariamente,  a  Primeira  Secretaria  o  Ver.  Rogério  Gomes do
Nascimento  –  (Rogério  da  Van).  Assume,  temporariamente,  a  Segunda
Secretaria a Verª.  Neusa dos Santos Oliveira -  Neusa do Fadul.  A Senhora
Presidente solicita aos Senhores Vereadores que digitem suas presenças no
painel  eletrônico.  Havendo quórum, em nome de Deus e da Pátria,  abre a
sessão e solicita ao Ver. José Izaqueu Rangel – Zaqueu que leia um trecho
bíblico de sua escolha. Logo após, a Presidente convida todos os presentes a
cantar o Hino Nacional Brasileiro e o Hino a Suzano. Em seguida, a Senhora
Presidente agradece a presença do pastor José Roberto e de sua esposa Cida,
em seus nomes agradece todo o público presente. A seguir, pergunta se há
pedido  de  retificação  da  Ata  da  22ª  Sessão  Ordinária.  Não  havendo
manifestação, considera-a aprovada.  Solicita ao primeiro secretário que faça a
leitura das matérias constantes do EXPEDIENTE. O primeiro secretário assim
procede: RESUMO DE PROJETOS.  1) Moção nº 94/2019, de autoria do Ver.
Antonio Rafael Morgado, parabeniza a Secretaria de Cultura, o coletivo Rock e
a DCP produções pelo evento realizado no dia  21/07/2019 no Parque Max
Feffer em referência ao Dia Mundial do Rock, neste município. 2) Moção nº
95/2019,  de  autoria   do  Ver.  Andre  Marcos  de  Abreu,  repúdio  ao  servidor
comissionado  da  Prefeitura  Municipal  de  Suzano,  Sr.  Marcio  Alexandre  de
Souza,  vulgo  Marcio  Malt,  pela  afronta  e  desrespeito  com os membros  do
Poder Legislativo Municipal. 3) Moção nº 96/2019, de autoria do Ver. Carlos
José da Silva,  aplauso e congratulações ao Governador  do Estado de São
Paulo  Sr.  João  Agripino  da  Costa  Dória  Júnior,  João  Dória,  PSDB,  pela
administração extraordinária que vem fazendo no Estado, bem como pelo olhar
para  Suzano  e  cidades  do  Alto  Tietê.  4)  Projeto  de  Decreto  Legislativo  nº
29/2019, de autoria do Ver. José Silva de Oliveira, dispõe sobre a outorga  da
"Medalha  Antonio  Marques  Figueira"  ao  senhor  Givaldo  Freitas  dos  Santos
pelos relevantes serviços prestados ao município  de Suzano.  5)  Projeto de
Decreto Legislativo nº 32/2019, de autoria da Verª Gerice Rego Lione, dispõe
sobre a Concessão o Título de Cidadão Suzanense ao Deputado Estadual
André Luís do Prado, e dá outras providências. 6) Projeto de Lei nº 47/2019, de
autoria  do  Ver.  Leandro  Alves  de  Faria,  reconhece  o  Fute-Tênis  como
modalidade esportiva criada no Município de Suzano Estado de São Paulo. 7)
Projeto de Lei nº 49/2019, de autoria do Ver. Leandro Alves de Faria, dispõe
sobre a obrigatoriedade de regulamentação das atividades de guardadores de
veículos automotores "flanelinhas", no âmbito do Município de Suzano, e dá
outras providências. ♦ A Senhora Presidente informa que os documentos serão
encaminhados  à  Diretoria  Legislativa  para  recebimentos  de  eventuais
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proposições e, posteriormente, enviados às devidas Comissões competentes
para  exararem  os  seus  respectivos  pareceres.  RESUMO  DE  OFÍCIOS.  ●
Ofício  Administrativo  nº 68/2019  -  Executivo  Municipal  -  Ofício  nº
1749/GP/2019,  em  resposta  ao  requerimento  2217/2019.  ♦  A  Senhora
Presidente  informa  que  o  documento  está  à  disposição  dos  Senhores
Vereadores  na  Diretoria  Legislativa  para  conhecimento.  Solicita  ao  primeiro
secretário  que  faça  a  leitura  dos  Requerimentos.  REQUERIMENTOS
APROVADOS POR UNANIMIDADE.  Requerimento 2259/2019, de autoria do
Ver.  José Carlos de Souza Nascimento, José Carlos de Souza Nascimento,
Vereador a esta Casa de Leis, ao final assinado, vem mui respeitosamente à
presença de VV.Exas.,  a rigor do disposto no inciso III,  do artigo 10 da Lei
Orgânica de nosso Município, c.c. inciso III do artigo 48 do Regimento Interno
desta Casa, requerer licença para tratar de assunto particular, a contar da data
de 08 de agosto de 2019, com termo final para o dia 10 de setembro de 2019.
A Senhora  Presidente  manifesta:  “Tendo  sido  aprovada  na  23ª  Sessão
Ordinária, por meio do Requerimento nº 2259/2019, a licença do Ver. JOSÉ
CARLOS  DE  SOUZA NASCIMENTO  para  tratar  assunto  particular,  no
período de 08 de agosto de 2019 a 10 de setembro de 2019, solicito a
convocação do 1º Suplente da Coligação PTB/PMB. Estando presente o
primeiro suplente da coligação PTB/PMB, Sr. JAIME SIUNTE, nomeio uma
Comissão composta pelos Vereadores Carlos José da Silva –  (Carlão da
Limpeza), Max Eleno Benedito – (Max do Futebol) e José Izaqueu Rangel –
Zaqueu para fazê-lo adentrar no Plenário. A apresentação de documentos
não se faz necessária tendo em vista que o Sr. JAIME SIUNTE já assumiu
a  vereança  nesta  legislatura  e  eles  já  foram  entregues  na  Diretoria
Legislativa.  Peço  ao  vereador  para  prestar  o  juramento:  “Prometo
desempenhar  fielmente  o  meu  mandato,  promovendo  o  bem  geral  do
município,  dentro das normas constitucionais”.  Ver.  Jaime Siunte(PTB)
responde:  “Assim  o  prometo”.  A  Senhora  Presidente  cumprimenta  o
Vereador recém empossado e convida-o a ocupar seu lugar no Plenário. Logo
após,  solicita  ao  primeiro  secretário  que  faça  a  leitura  dos  Requerimentos.
REQUERIMENTOS APROVADOS POR UNANIMIDADE. Requerimentos 2255,
2256,  2257,  2258, 2273,  2274,  2275,  2276,  2277,  2278, 2279,  2280,  2288,
2291, 2292, 2294, 2295 e 2297/2019, de autoria do Ver. Alceu Matias Cardoso
– (Alceu Cardoso). Requerimentos 2242, 2244, 2251, 2252 e 2260/2019, de
autoria  do  Ver.  André  Marcos  de  Abreu  –  Pacola.  –  Às  18h32,  a  Senhora
Presidente agradece o Ver. Rogério Gomes do Nascimento pela colaboração e
convida o Ver. Edirlei Junio Reis - Professor Edirlei para assumir a Primeira
Secretaria. – Requerimentos 2263, 2264, 2269 e 2270/2019, de autoria do Ver.
Antonio  Rafael  Morgado  –  (Professor  Toninho  Morgado).  –  Às  18h35,  a
Senhora  Presidente  agradece  a  Verª.  Neusa  dos  Santos  Oliveira  pela
colaboração e convida o José Silva de Oliveira – (Zé Lagoa) para assumir a
Segunda  Secretaria.  Requerimentos  2265  e  2266/2019,  de  autoria  do  Ver.
Carlos José da Silva – (Carlão da Limpeza). – Às 18h47, a Senhora Presidente
solicita que o Vice Presidente, Ver. Joaquim Antonio da Rosa Neto assuma a
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condução dos trabalhos por alguns instantes. O Vereador assume os trabalhos
e  solicita  ao  primeiro  secretário  que  dê  continuidade  à  leitura  dos
requerimentos.  Requerimentos  2261 e  2267/2019,  de  autoria  do  Ver.  Denis
Claudio da Silva – (Denis Filho Pedrinho Mercado). Requerimento 2298/2019,
de autoria do Ver. Edirlei Junio Reis – Professor Edirlei. Requerimentos 2283 e
2286/2019, de autoria da Verª Gerice Rego Lione – (Esposa do Prefeito da
Academia). Requerimentos 2289, 2293 e 2296/2019, de autoria do Ver. Isaac
Lino  Monteiro  –  (Isaac).  Requerimento  2249/2019  Indicação  251/2019,  de
autoria do Ver. Joaquim Antonio da Rosa Neto – (Joaquim Rosa). Indicações
254, 255, 256, 257, 258 e 259/2019, de autoria do Ver. José Izaqueu Rangel –
Zaqueu.  Requerimentos  2245,  2253,  2254,  2299,  2300,  2301,  2302  e
2304/2019,  de  autoria  do  Ver.  José  Silva  de  Oliveira  –  (Zé  Lagoa).
Requerimentos 2101, 2102, 2105, 2243, 2247, 2284 e 2285/2019, de autoria do
Ver. Leandro Alves de Faria – (Leandrinho). Requerimentos 2248 e 2250/2019
indicações  250,  252,  253,  260  e  261/2019,  de  autoria  do  Ver.  Max  Eleno
Benedito – (Max do Futebol). Requerimentos 2271 e 2272/2019, de autoria da
Verª. Neusa dos Santos Oliveira - Neusa do Fadul. Requerimento 2281/2019,
de  autoria  do  Ver.  Rogério  Gomes  do  Nascimento  –  (Rogério  da  Van).
PROPOSIÇÕES RECEBIDAS EM PLENÁRIO.  1) Projeto de Resolução nº
06/2019, de autoria da Mesa Diretiva, dispõe sobre a instituição do Programa
de  Parcerias  para  Concessão  de  Descontos  e  Benefícios  aos  Servidores
Públicos da Câmara Municipal de Suzano. ♦ A Senhora Presidente informa que
o documento será encaminhado à Diretoria Legislativa para recebimentos de
eventuais  proposições  e,  posteriormente,  enviado  às  devidas  Comissões
competentes para exararem os seus respectivos pareceres. REQUERIMENTO
DE URGÊNCIA APROVADO. ● Requerimento de urgência nº 2290/2019, de
autoria da Verª Gerice Rego Lione e assinado por mais sete vereadores, inclui
o Projeto de Decreto Legislativo nº 32/2019 na pauta da Ordem do dia como
Item 4. ● Requerimento de Urgência nº 2268/2019, de autoria do Ver. Antonio
Rafael Morgado e assinado por oito vereadores, inclui a Moção nº 94/2019 na
pauta  da  Ordem  do  Dia  como  Item  5.  ●  Requerimento  de  Urgência  nº
2287/2019, de autoria do Ver. André Marcos de Abreu e assinado por mais sete
vereadores, inclui a Moção nº 95/2019 na pauta da Ordem do Dia como Item 6.
● Requerimento de Urgência nº 2282/2019, de autoria do Ver. Carlos José da
Silva e assinado por mais nove, inclui a Moção nº 96/2019, na pauta da Ordem
do Dia como Item 7. REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA PARA TRAMITAÇÃO
EM URGÊNCIA.  ● Requerimento de Urgência nº 2308/2019, de autoria da
Verª Gerice Rego Lione e assinado por mais oito vereadores, solicita que o
Projeto de Resolução nº 06/2019 seja submetido à tramitação em regime de
urgência. ♦ A Senhora Presidente informa que o documento será encaminhado
à  Diretoria  Legislativa  para  recebimentos  de  eventuais  proposições  e,
posteriormente, enviado às devidas Comissões competentes para exararem os
seus  respectivos  pareceres. Quanto  às  Indicações,  por  já  constarem  nas
pastas  dos  Senhores  Vereadores,  o  Ver.  José  Izaqueu  Rangel  solicita  a
dispensa  da  leitura.  O  Senhor  Presidente,  após  consultar  os  Senhores
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Vereadores,  e  estes  aprovarem,  anuncia  que  as  Indicações  serão
encaminhadas ao Executivo Municipal. A seguir passa para a TRIBUNA LIVRE.
Por ordem de inscrição, discursam os Vereadores:  1º) Com a palavra o Ver.
Alceu  Matias  Cardoso  –  Republicanos  (Alceu  Cardoso), que  após  os
cumprimentos de praxe, diz que é notório que o prefeito Rodrigo Ashiuchi tem
feito uma boa gestão com o auxílio dos vereadores. Explana que os vereadores
têm pleiteado o desassoreamento do rio localizado próximo a Fazenda Viaduto.
Diz  que  o  pedido  é  desde  o  início  do  mandato  e,  que  até  o  momento,
conseguiram, no máximo, dez metros. Fala sobre o comportamento de pré-
candidatos do prefeito em alguns bairros da cidade, que fazem reuniões com
os moradores e com o prefeito. Diz que os vereadores fazem os requerimentos
e outros se beneficiam. Profere:  “Então acho que a gente tem que ser  um
pouco mais sério, porque a gente está fazendo os Requerimentos e outro está
cumprindo. Mas fazer o quê?” Elogia o Parque Max Feffer que tem atrações
para o munícipe se exercitar, mas fala que há falta de segurança. Menciona:
“Eu vi  ali  uma viatura da GCM, inclusive,  coloquei  a mão no motor,  estava
gelado e não tinha ninguém por perto. Então se estava gelado é sinal que não
andou; se não andou não fez ronda; se não fez ronda não viu nada. Então fica
aqui o meu alerta, o meu pedido e uma preocupação para que a gente possa
agilizar. Por quê? Porque eu vi um casal de menores, com edredom no chão,
deitado embaixo daquelas árvores ao lado da base da GCM. Não acredito que
é como na nossa época,  brincando de casinha.”  Diz  que comentou com o
comandante Assis para que ele possa averiguar esta situação. Cita que é muito
perigoso praticar exercícios com o celular visível. Fala que é provável que a
pessoa fique sem. Reforça que o parque está maravilhoso, mas que precisa de
segurança. Aparteado pelo Ver. Leandro Alves de Faria – PL (Leandrinho), que
faz coro ao que foi dito sobre os pré-candidatos. Diz: “Entendo que o governo
está comprometido, tendo zelo com todos os bairros, inclusive, com os pré-
candidatos.”  Cita  que  os  pré-candidatos  são  beneficiados  dentro  desse
governo. Fala que são os vereadores que ajudam o governo a crescer. Solicita
um  pouco  mais  de  atenção,  pelos  pedidos,  requerimentos,  indicações  e
projetos  dos  vereadores.  Com a  palavra  o  Ver.  Alceu  Matias  Cardoso  –
Republicanos (Alceu Cardoso), que profere: “Pensei  que ia demorar mais
tempo para sentir saudade do Paulo Tokuzumi. O Dr. Juvenal, era o chefe de
gabinete,  pode  me  desmentir  se  estou  errado.  Mas  a  única  espera  que
tínhamos para falar com o prefeito era se tivesse alguém falando com ele, não
tinha  hora  marcada.  Hoje  a  gente  passa  uma  lista  via  internet  e  espera
aprovação para poder  ter  uma conversa.  Acho que nós deveríamos ter  um
pouco  mais  de  abertura,  porque  trabalhamos  juntos  e  estamos  no  mesmo
barco, se afundar vamos todos para o espaço. Boa noite e muito obrigado!”–
Ao  final  da  Tribuna  Livre  o  Ver.  Joaquim Antonio  da  Rosa  Neto,  solicita  a
Senhora  Presidente  que  reassuma  os  trabalhos.  A  Senhora  Presidente
agradece o Ver. Joaquim Antonio da Rosa Neto e reassume os trabalhos da
mesa. Não havendo mais Vereadores inscritos para o uso da tribuna livre, nem
papéis a serem lidos, às 19h03 a senhora presidente passa para a ORDEM DO
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DIA.   Item 1 – Única discussão e votação – APROVADO, com 14 votos
“SIM”,  o  Projeto  de  Decreto Legislativo  nº  018/2019, de  autoria  do  Ver.
Antonio  Rafael  Morgado,  dispõe  sobre  a  concessão  do  título  de  cidadão
Suzanense  ao  Senhor  Moacyr  de  Souza  Ribeiro  Filho,  e  dá  outras
providências.  Parecer  da  Comissão  de  Justiça  e  Redação  nº  094/2019:
Favorável. Parecer da Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Turismo nº
019/2019:  Favorável.  Parecer  da  Comissão  de  Finanças  e  Orçamento  nº
045/2019: Favorável. Quórum de dois terços. 

Item 2 – Única discussão e votação – APROVADO, com 17 votos “SIM”, o
Projeto de Lei nº 033/2019, de autoria do Executivo Municipal, denomina "Rua
Issao  Nishikawa"  a  atual  "Via  Sem Denominação",  localizada  no  Bairro  do
Guaió, perímetro urbano do município de Suzano, Estado de São Paulo, e dá
outras providências. Parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 139/2019:
Favorável.  Parecer da Comissão de Política Urbana e de Meio Ambiente nº
006/2019:  Favorável.  Parecer  da  Comissão  de  Finanças  e  Orçamento  nº
061/2019: Favorável. Quórum de maioria simples. 
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Item 3 – Única discussão e votação – APROVADA, com 16 votos “SIM”, a
Moção nº 085/2019, de autoria da Verª Neusa dos Santos Oliveira, parabeniza
o  Dr.  Claudiney Santos  Rufino,  pelos  serviços  prestados  a  comunidade  da
UBSF  Jardim  Alterópolis.  Parecer  da  Comissão  de  Justiça  e  Redação  nº
160/2019: Favorável. Posta a moção em discussão a Vereadora autora pede a
palavra.  Com a  palavra  a  Verª.  Neusa  dos  Santos  Oliveira  -  Neusa  do
Fadul(PSD), que após os cumprimentos de praxe, diz: “Bom, eu sei que vocês
estão achando estranho eu na tribuna, não tenho o costume. Mas não poderia
deixar  de  vir  para  cumprimentar  o  Dr.  Claudiney,  que  veio  fazer  parte  do
programa Mais  Médico  na UBSF(Unidade Básica  de Saúde da Família)  do
Jardim  Alterópolis.  Como  sou  vizinha  do  bairro  muita  gente  veio  falar  da
eficiência dele, de como trata as pessoas, com muito carinho, humanidade e
respeito.  É um hiper-profissional.  Então fiz  questão fazer  esta homenagem”
Finaliza  agradecendo  o  doutor  pelos  excelentes  serviços  prestados.  –  A
Senhora Presidente diz: “Peço ao Dr. Claudiney que adentre aqui no plenário
para tirar uma foto com a Vereadora.” –  A Verª. Neusa dos Santos Oliveira -
Neusa do Fadul agradece. O Dr. Claudinei entra no plenário, cumprimenta a
vereadora e em frente a Mesa Diretora são realizados registros fotográficos
(Nota do Setor de Taquigrafia.). Não havendo mais manifestação, a Senhora
Presidente passa para a votação. Quórum: Maioria simples. 

Item 4 – Única discussão e votação – APROVADO, com 17 votos “SIM”, o
Projeto de Decreto Legislativo nº 32/2019, de autoria da Verª Gerice Rego
Lione,  dispõe  sobre  a  Concessão  do  Título  de  Cidadão  Suzanense  ao
Deputado Estadual André Luís do Prado, e dá outras providências. – Aprovado
em regime de urgência, recebe os pareceres das Comissões Permanentes.
Parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 181/2019. Parecer da Comissão
de Educação, Cultura, Esporte e Turismo nº 42/2019: Favorável. Parecer da
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Comissão de Finanças e orçamento nº 69/2019: Favorável. Quórum de dois
terços. 

Item 5 – Única discussão e votação – APROVADA, com 14 votos “SIM”, a
Moção nº 94/2019, de autoria do Ver. Antonio Rafael Morgado, parabeniza a
Secretaria  de  Cultura,  o  coletivo  Rock  e  a  DCP  produções  pelo  evento
realizado  no  dia  21/07/2019  no  Parque  Max  Feffer  em  referência  ao  Dia
Mundial do Rock, neste município. – Aprovada em regime de urgência recebe o
parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 180/2019: Favorável. Posta a
moção em discussão o Vereador autor pede a palavra.  Com a palavra Ver.
Antonio Rafael Morgado – PDT (Professor Toninho Morgado), que após os
cumprimentos de praxe, diz que foi procurado por uma comissão de integrantes
de uma equipe de rock. Fala que foi informado sobre o evento que ocorreu e
que ficou muito empolgado. Explica: “Vejo que para além da música sempre
tem uma mensagem implícita bastante importante de formação de consciência
cidadã.”  Lê  um trecho da moção:  “Parabeniza  a  Secretaria  de  Cultura,  em
particular o coletivo Rock e a DCP produções pelo evento realizado no dia
21/07/2019 no Parque Max Feffer em referência ao Dia Mundial do Rock, neste
município.” O Parlamentar informa que o evento foi marcante para a cidade e
que passaram mais de duas mil pessoas. Diz que contou com o apoio das
bandas: Thor, Haunter, Old School Trip, Prowler e Korsus. Aparteado pelo Ver.
Joaquim  Antonio  da  Rosa  Neto  –  PL  (Joaquim  Rosa),  que  parabeniza  o
Vereador pela moção e diz que em sua juventude foi roqueiro. Fala que são
músicas que realmente avivam e motivam. Explica que antes a cidade tinha o
projeto Rock no Parque e que agora, junto à Secretaria da Cultura, está em
análise  o  Rock  na  Boa.  Parabeniza  todos  os  integrantes  e  se  coloca  à
disposição. Com a palavra o Ver. Antonio Rafael Morgado – PDT (Professor
Toninho Morgado), que cita que o evento arrecadou 550 quilos de alimentos e
cerca  de  300  peças  de  agasalhos  que  foram  doados  ao  fundo  social.
Parabeniza  os  integrantes  do  coletivo  Rock  presentes  na  galeria:  Marcio,
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Ricardo, Renato, Célio, Danilo, Erika, Isabel, Carol, Everton, Eduardo, Lucas e
Vitor. (Aplausos na galeria - Nota do setor de taquigrafia.) Não havendo mais
manifestação, a Senhora Presidente passa para a votação. Quórum: maioria
simples. 

A Senhora  Presidente  parabeniza  o  Vereador  pela  moção  e  em  nome  do
Ricardo parabeniza toda a equipe.

Em questão de ordem o Ver. Antonio Rafael Morgado agradece os vereadores
pela votação favorável.

Item 6 – Única discussão e votação – APROVADA, por unanimidade dos
vereadores presentes, a Moção 95/2019, de autoria do Ver. André Marcos de
Abreu, repúdio ao servidor comissionado da Prefeitura Municipal de Suzano,
Sr. Marcio Alexandre de Souza, vulgo Marcio Malt, pela afronta e desrespeito
com os membros do Poder Legislativo Municipal. – Aprovada em regime de
urgência, recebe o parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 179/2019:
Favorável. Posta a moção em discussão o Vereador autor pede a palavra. 1º)
Com a palavra Ver. André Marcos de Abreu - Pacola(DEM),  que após os
cumprimentos de praxe, lê um trecho da moção: “Ao servidor comissionado da
Prefeitura Municipal de Suzano Sr. Marcio Alexandre de Souza, vulgo Marcio
Malt,  pela  afronta  e  desrespeito  com  os  membros  do  Poder  Legislativo
Municipal. Considerando que o funcionário Marcio Alexandre de Souza goza da
confiança do Senhor Prefeito Municipal, com isso foi nomeado para um cargo
comissionado  de  natureza  transitória  no  Poder  Executivo  Municipal.
Considerando que o ocupante de cargo público deve cumprir o conjunto de
atribuições e responsabilidades previstas na estrutura organizacional,  sendo
que o desvirtuamento de sua conduta funcional poderá acarretar em sanções
administrativas previstas em Lei,  sem prejuízo das responsabilidades civil  e
criminal.  Considerando  que  o  agente,  ora  repudiado,  vêm  de  forma
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desenfreada praticando atos e falas danosas a honra dos Edis, desrespeitando
assim o Poder Legislativo Municipal, àquele que no ano de 2016 tentou integrar
ao disputar  eleição proporcional  a  fim de ocupar  uma cadeira neste  poder,
porém fora derrotado nas urnas pela vontade da população.” Diz que estranha
que o pré-candidato faça parte do governo, visto que não foi aprovado pela
população. Explana: “Um homem que é um diretor na Prefeitura Municipal, tem
um cargo comissionado, de confiança do prefeito, chamar o vereador, em pleno
espaço público, de lixo. LIXO É ELE! A FAMÍLIA DELE. ATÉ ONDE SEI, ESTE
CIDADÃO  NÃO  ACRESCENTOU  EM  NADA  NESTE  MUNICÍPIO,  AO
CONTRÁRIO DESTES VEREADORES QUE VÊM TRABALHANDO E MUITO.
AO  CONTRÁRIO  TAMBÉM  DOS  SECRETÁRIOS  QUE  ELE  ANDA
CHAMANDO  DE  LIXO  POR  AÍ.  Este  cidadão,  simplesmente,  aos  quatro
quantos da cidade, anda falando que quem manda nele é o prefeito. Eu vou
fazer um apelo ao prefeito municipal, se o senhor mantiver esse diretor neste
cargo, Senhor Prefeito, estará concordando que esta Câmara só tem lixo. É
inadmissível um diretor que não acrescenta em nada, que maltrata tudo quanto
é  secretário.  Ninguém gosta  desse cidadão em qualquer  repartição  pública
hoje. Vir aqui desmerecer esta Casa de leis, os vereadores. Não o conheço, se
passa por mim não sei quem é. Sei que está atrapalhando o governo que anda
muito bem por sinal.”  Finaliza solicitando ao prefeito que tome providências.
(Aplausos no plenário e na galeria - Nota do Setor de taquigrafia.)  2º) Com a
palavra  o Ver.  Leandro Alves  de  Faria  –  PL (Leandrinho),  que  após  os
cumprimentos de praxe, parabeniza o Ver. Pacola pela moção e faz coro ao
que foi  dito.  Informa que o cargo do funcionário não é de diretor e sim um
pouco maior, assessor estratégico. Menciona: “Ele se autodenomina secretário
de uma Secretaria que não existe. Pedi informação ao próprio prefeito e não fui
respondido. Acho que é tão descabível falar isso, que não obtive resposta nem
do  prefeito,  nem  de  nenhum  funcionário  da  prefeitura.”  Diz  que  há  alguns
meses passou pela mesma situação de falta de respeito com as solicitações
dos  vereadores.  Informa  que  o  assessor  cuida  da  Diretoria  de  Parques  e
Jardins  e,  que  não  é  uma  secretaria.  Pede  respeito  pela  Casa  e  pelos
vereadores.  Diz que não vê nenhuma somatória desse funcionário. Pronuncia:
“Faço a ele um convite que venha até esta Câmara, conhecer, conversar com
os vereadores melhor, para que possa entender o que é ser um legislador de
Suzano. Quem sabe na próxima candidatura venha um pouco mais preparado,
para, de repente, ser eleito ou ir  um pouco melhor nas urnas?!”  Cita que o
assessor estratégico deve saber que o prefeito não comanda a cidade sozinho
e que sem os dezenove vereadores a cidade não estaria no caminho certo
como está. 3º) Com a palavra o Ver. Marcos Antonio do Santos – Maizena,
Dunga,  Vans(PTB), que  após  os  cumprimentos  de  praxe,  soma-se  às
manifestações sobre a moção. Explica que o assessor já foi deselegante com
ele. Diz: “Eu tenho dó dos munícipes que ele trata na Secretaria dele. Estou
com dó, Vereador Max, das plantas que ele toma conta. Porque ele é diretor
estratégico de planta, porque se fosse de ser humano, ele não saberia lidar. Ele
é um funcionário nosso, assim como nós somos de trezentos mil habitantes.
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Então ele tem que respeitar toda a população de Suzano. Presidente, acho que
ele está no lugar errado. Acho que o prefeito tem que rever, porque ele é muito
trabalhador e não deve saber dessa situação. Eu tenho certeza que na frente
do  prefeito  Rodrigo  Ashiuchi  ele  é  uma  moça.  Quando  vira  as  costas  ele
maltrata o munícipe, e o prefeito não é desse jeito.” O parlamentar cita que
colocaram academia no Miguel Badra e que o assessor falou que foi ele. Diz
que a academia foi  graças a sua emenda impositiva de 2013.  Cita  que as
academias  estão  sendo  colocadas  em  toda  a  cidade  por  pedidos  dos
vereadores.  Aparteado pelo Ver. André Marcos de Abreu - Pacola(DEM), que
relata  que o assessor  estratégico,  apareceu no bairro  Jardim Natal,  tirando
fotos e fazendo vídeo, querendo levar a fama, quando foi o secretário Galo,
com sua  dedicação  e  empenho  de  sempre,  que  fez  as  obras.   Diz  que  é
lamentável.  Com a palavra o Ver. Marcos Antonio do Santos – Maizena,
Dunga, Vans(PTB), que explana: “Cinco Secretarias, Ver. Pacola, e ninguém
quer ele. Então meu amigo, ele não serve nem para administrar a casa dele.
Desculpa  o  meu desabafo,  é  que  estou  de  saco  cheio!  Não  tem vereador
vagabundo  não!  E o  prefeito  tem muito  trabalho.”  4º)  Com a palavra  Ver.
Jaime  Siunte  (PTB),  que  após  os  cumprimentos  de  praxe,  diz  que  se  o
assessor passou por várias Secretarias e ninguém o quer, conclui que alguém
o protege.  Manifesta: “Está tendo uma palhaçada! Como é que chama você de
lixo;  O Secretário  de  lixo?!  Ver.  Pacola,  a  sua assessora  escutou isso  daí,
perante a população lá no Max Feffer?! Senhor Prefeito, diante do que o Ver.
Pacola falou, que alguns secretários e vereadores foram chamados de lixo, tem
que ser  tomada uma providência!”  Solicita  uma explicação do governo aos
vereadores  e  à  população.  Com aparte  Ver.  Leandro  Alves  de  Faria  –  PL
(Leandrinho) que retoma o que foi dito pelo Ver. Maizena. Diz: “Ainda bem que
hoje ele mexe com plantas,  árvores,  porque se ele  mexesse com os seres
humanos  acho  que  ele  já  teria  sido  punido.”  Diz  que  estão  reivindicando
respeito  a  Casa e  aos Vereadores.  Com a  palavra  o  Ver.  Jaime Siuente
(PTB), que diz não conhecer o assessor, mas que já tem raiva. Cita que é uma
palhaçada serem ofendidos e ninguém fazer nada. Diz que a população não
entende. Questiona como uma pessoa pode fazer isso e ainda estar no poder.
Avisa:  “Vamos  dar  uma  semana  de  prazo  para  explicarem  para  gente.  O
secretário de governo, Said Raful, alguém tem que explicar. Muito obrigado!” –
O Ver.  José Izaqueu Rangel solicita a Senhora Presidente que a votação das
moções  seja  simbólica.  Após  a  Senhora  Presidente  consultar  os  Senhores
Vereadores,  e  estes  aprovarem,  acata  a  solicitação  do  Vereador.  –  Não
havendo  mais  manifestação,  a  Senhora  Presidente  passa  para  a  votação.
Quórum: maioria simples.

Item 7 – Única discussão e votação – APROVADA, por unanimidade dos
vereadores  presentes,  a  Moção  96/2019,  aplauso  e  congratulações  ao
Governador do Estado de São Paulo Sr. João Agripino da Costa Dória Júnior,
João  Dória,  PSDB,  pela  administração  extraordinária  que  vem  fazendo  no
Estado, bem como pelo olhar para Suzano e cidades do Alto Tietê. – Aprovada
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em regime de urgência, recebe o parecer da Comissão de Justiça e Redação
nº182/2019: Favorável. Posta a moção em discussão o vereador autor pede a
palavra.  Com a palavra o Ver.  Carlos José da Silva  – PSDB (Carlão da
Limpeza) que  após  os  cumprimentos  de  praxe,  cumprimenta  em nome do
presidente Sr. Isaias todos do diretório do PSDB. Solicita que a Sra. Elizabeth e
o Ceará, integrantes do diretório do PSDB de Suzano, fiquem de pé para que
todos possam conhecê-los.  Explica  que a  moção é um reconhecimento  ao
governador  João  Doria  que  liberou  R$  5.9  milhões  para  o  loteamento  da
estrada do Duchen. Diz que a população sofre muito com a situação do bairro e
que esta verba vai amenizar o sofrimento. Cita que o governador assumiu um
compromisso  com  o  HC  (Hospital  das  Clínicas)  e  que  até  janeiro  estará
funcionando. Diz que é muito grato ao governador. Explica que os moradores
que  sofrem,  sabem  a  importância  dessa  ajuda.  Não  havendo  mais
manifestação, a Senhora Presidente passa para a votação. Quórum: maioria
simples. A Senhora Presidente agradece a presença de todos e os convida
para a sessão solene de sexta-feira, 16 de agosto, às 19 horas, de outorga
do Título de Empresa Cidadã à Prime Car Veículos Multimarcas LTDA. Nada
mais  havendo  a  deliberar,  às  19h53,  encerra  a  Vigésima  Terceira  Sessão
Ordinária, do Terceiro Exercício da Décima Sétima Legislatura, da qual lavra
esta ata, que é pela mesa assinada. Comparecem a esta Sessão, os seguintes
Vereadores:  Alceu  Matias  Cardoso  -  Alceu  Cardoso  (Republicanos);  André
Marcos de Abreu - Pacola(DEM); Antonio Rafael Morgado - Professor Toninho
Morgado(PDT);  Carlos  José  da  Silva  -  Carlão  da  Limpeza(PSDB);  Denis
Claudio da Silva – DEM(Denis Filho Pedrinho Mercado); Edirlei Junio Reis -
Prof.  Edirlei(PSD);  Verª.  Gerice  Rego  Lione  –  PL (Esposa  do  Prefeito  da
Academia); Isaac Lino Monteiro – PSC (Isaac); Jaime Siunte (PTB); Joaquim
Antonio da Rosa Neto – PL (Joaquim Rosa); José Alves Pinheiro Neto – PDT
(Netinho do Sindicato); José Izaqueu Rangel – Zaqueu(PSDB); José Silva de
Oliveira  –  PMDB  (Zé  Lagoa);  Leandro  Alves  de  Faria  –  PL (Leandrinho);
Lisandro Luis Frederico – PSD (Lisandro da ONG PAS); Marcos Antonio dos
Santos  -  Maizena  Dunga  Vans(PTB);  Max  Eleno  Benedito  –  PRP (Max  do
Futebol); Verª. Neusa dos Santos Oliveira - Neusa do Fadul(PSD) e Rogério
Gomes do Nascimento – PRP (Rogério da Van).

Obs.: O Vereador José Carlos de Souza Nascimento – PTB (Zé Pirueiro) está
licenciado. 

   Plenário FRANCISCO MARQUES FIGUEIRA, em 14 de agosto de 2019

VERª. GERICE REGO LIONE – PL
(Esposa do Prefeito da Academia)
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Presidente

VER. EDIRLEI JUNIO REIS -
Professor Edirlei(PSD)

1º Secretário

VER. JOSÉ SILVA DE OLIVEIRA –
PMDB (Zé Lagoa)

2º Secretário
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